

## NORTE DE MODERADO A FUERTE EN EL GOLFO DE MÉXICO, DEBIDO AL FRENTE FRÍO NO. 30

- Las embarcaciones localizadas en esa región deben tomar precauciones también por evento de *surada*

El Frente Frío Número 30, que se localiza en el noreste de la República Mexicana, avanzará rápidamente hacia el Golfo de México, donde se espera que durante la mañana de hoy se presente un evento de *surada* de moderada a fuerte intensidad, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

La baja presión asociada a ese frente frío, que se encuentra en Texas, Estados Unidos, genera vientos fuertes de componente Oeste en el norte y el noreste de México.

Se prevé que después del medio día, una vez que la línea frontal se desplace a lo largo de la vertiente oriental de la República Mexicana, el aire frío asociado al Frente Frío Número 30, origine evento de *norte* de moderado a fuerte con oleaje elevado en el Golfo de México, donde todas las embarcaciones marítimas deberán tomar precauciones.

El SMN puntualizó que el rápido paso del sistema frontal No. 30 no ocasionará descenso de temperatura en el interior de la República. Además, tal y como ha ocurrido en días recientes, se conservarán las temperaturas de templadas a cálidas durante el día en el noroeste, el norte y el noreste de México, y de frías a frescas en partes altas de esas regiones.

Se pronostican temperaturas menores de 5 grados Celsius para los estados de México, Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Nuevo León, Puebla, Sonora, Zacatecas y zonas montañosas de Morelos, Oaxaca, Sinaloa y Veracruz.

Hay pronóstico de vientos superiores a 40 kilómetros por hora (km/h) para los estados de México, Baja California, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Durango, Tamaulipas, Aguascalientes, Tabasco, Campeche, San Luis Potosí, Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Puebla, Querétaro, Hidalgo, Zacatecas y el Distrito Federal.

### Pronóstico por regiones



Para la Ciudad de México, el SMN prevé cielo de despejado a medio nublado, temperaturas frías durante la mañana y la noche y de templadas a cálidas durante el día, así como viento de dirección variable de 30 a 45 km/h.

Para el Pacífico Norte se prevé ambiente de despejado a medio nublado, temperaturas frías durante la mañana y la noche y de templadas a cálidas durante el día, así como viento del Oeste y del Noroeste de 25 a 40 km/h con rachas.

Se prevé cielo de despejado a medio nublado en el Pacífico Centro, así como temperaturas de cálidas a calurosas y viento de componente Oeste de 20 a 35 km/h.

En el Pacífico Sur se prevé cielo de despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia de 80% en Chiapas y el norte de Oaxaca, temperaturas de cálidas a calurosas y viento del Suroeste de 30 a 45 km/h con rachas.

Para el Golfo de México se pronostica cielo de despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia de 80% en el litoral, temperaturas de cálidas a calurosas, viento del Sur (conocido como surada) de hasta 50 km/h durante la mañana y evento de *norte* de 35 a 50 km/h con rachas.

El pronóstico para la Península de Yucatán es de ambiente de despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia de 60%, temperaturas de templadas a calurosas y viento del Sureste de 25 a 40 km/h con rachas.

En el Área de plataformas de la Sonda de Campeche habrá cielo de despejado a medio nublado, temperaturas de cálidas a calurosas y viento del Sureste de 25 a 40 km/h con rachas en la costa.

En la Mesa del Norte se prevé cielo medio nublado, temperaturas muy frías durante la mañana y la noche y cálidas durante el día, además de viento de dirección variable de 25 a 40 km/h con rachas.

Para la Mesa Central se esperan condiciones meteorológicas de despejadas a medio nubladas, temperaturas frías durante la mañana y de templadas a cálidas durante el día, así como viento del Suroeste de 30 a 45 km/h.

El SMN indica que no se reportaron lluvias máximas en la República Mexicana.

Las temperaturas máximas de las últimas 24 horas, medidas en grados Celsius, se registraron en Grijalva, Camp. (40.5); Mérida, Yuc. (37.7); Tuxtla Gutiérrez, Chis. (36.4); Río Verde, SLP. (35.0); Coatzacoalcos, Ver. (34.5); Oaxaca, Oax. (34.4); Felipe Carrillo Puerto, Q. Roo, (33.2); Villahermosa, Tab. (32.9), y la zona del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, DF. (27.0).



Las temperaturas mínimas se registraron en Nuevo Casas Grandes, Chih. (-3.3); Tepehuanes, Dgo. (-0.8); Toluca, Edo. de Méx. (2.3); Tlaxcala, Tlax. (5.1); Zacatecas, Zac. (5.5); Choix, Sin. (6.4); Ciudad Constitución, BCS., y Durango, Dgo. (7.0); Morelia, Mich. (8.8); Puebla Pue. (10.0); Guanajuato, Gto. (10.9), y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, DF. (12.0).

En el pronóstico de lluvias máximas acumuladas en 24 horas y válido hasta las 9 horas del 26 de febrero, el SMN indica que se registrará lluvia moderada con chubascos aislados en Chiapas, Oaxaca, Puebla y Veracruz, y lluvias de escasas a ligeras en Campeche, Hidalgo, Quintana Roo, Tabasco, Tamaulipas y Yucatán.

**ooOoo**

*\*Al citar esta información, favor de darle crédito al Servicio Meteorológico Nacional*